

Verein setzt auf die Jugend

Jugendliche im Musikverein Gottenheim haben Leistungsabzeichen errungen

Gottenheim. Im Rahmen des Neujahrskonzertes werden beim Musikverein Gottenheim seit vielen Jahren die Leistungsabzeichen an die Nachwuchsmusikerinnen und -musiker verliehen. Auch beim jüngsten Konzert am 5. Januar 2011 in der Bötzingener Festhalle hatte der Vereinsvorsitzende Dr. Martin Liebermann eine ganze Reihe Urkunden und Präsente zu vergeben. Liebermann betonte das hohe Leistungsniveau der Jugendlichen schon in der Jugendkapelle des Musikvereins.

Diese wird von Michael Thoman geleitet, der zehn Jungen und Mädchen auf die Prüfungen zum Bronzernen Leistungsabzeichen in intensiver Arbeit vorbereitet hatte. Insgesamt 19 Jugendliche zwischen 9 und 13 Jahren spielen derzeit in der Jugendkapelle des MV Gottenheim, 15 davon haben nun das

Bronzene Leistungsabzeichen erreicht, was, wie Liebermann betonte, sehr bemerkenswert sei.

Nach dem Auftritt der Jugendkapelle, die den Abend beim Jahreskonzert eröffnete, überreichte Martin Liebermann an die zehn Jungen und Mädchen das Bronzene Abzeichen. Das Leistungsabzeichen erworben haben Julia Krumm (Altsaxophon), Anna Wasielewski (Trompete), Ana-Sofie Winter (Klarinette), Isabel Wohleb (Klarinette), Johannes Abele (Schlagzeug/Percussion), Sebastian Arenz (Altsaxophon), Florian Danzeisen (Schlagzeug/Percussion), Tim Rein (Schlagzeug/Percussion), Niklas Wagner (Schlagzeug/Percussion) und Philipp Wiloth (Trompete). Auch das Klarinetten trio mit Ana-Sofie Winter, Jasmin Bürgi und Isabel Wohleb hat an den Leistungswettbewerben mit Erfolg teilgenommen.

Die Vergabe der Silbernen und

Goldenen Leistungsabzeichen fand während des Konzertes des Blasorchesters statt. Das Silberne Leistungsabzeichen mit Urkunde konnte der Vereinsvorsitzende Liebermann an Nathalie Rötteler (Klarinette) und an Simon Schnell (Waldhorn) übergeben.

Das Goldene Leistungsabzeichen erhielt Marcel Meier (Altsaxophon). Laura Wasielewski hatte die theoretische Prüfung für das Leistungsabzeichen abgelegt, konnte aber wegen einer Verletzung die praktische Prüfung noch nicht absolvieren, wie Liebermann im Rahmen der Ehrungen betonte.

Auch im Großen Blasorchester des Musikvereins Gottenheim hat sich ein Klarinetten trio formiert, das erfolgreich am Gruppenwettbewerb zu den Jugendmusikerleistungsabzeichen teilgenommen hat: Das Trio besteht aus Nathalie Rötteler, Pia Wasielewski und Madeleine Grünwald. **Marianne Ambs**